

KUNSTHALLE BERN

Communiqué de presse
Berne, mercredi 3 mai 2023

Le comité de l'association de la Kunsthalle Bern annonce le départ de Kabelo Malatsie, directrice actuelle de l'institution, qui a décidé de quitter ses fonctions au 31.12.2023, après près de deux ans en activité.

Kabelo Malatsie a assumé son poste en avril 2022. Le comité l'avait sélectionnée en 2021, pour succéder à Valérie Knoll, directrice sortante. La « vision audacieuse, complexe et poétique de Kabelo Malatsie, qui envisage le musée comme un paysage expérimental » (communiqué de presse du 25.6.2021) avait convaincu la commission de sélection et le comité. Aujourd'hui, cette proposition est devenue une réalité : Kabelo Malatsie a élargi le programme d'exposition à de nouveaux formats, elle a réalisé de multiples collaborations et établi une nouvelle temporalité.

Le comité de l'association de la Kunsthalle Bern tient à remercier Kabelo Malatsie pour son engagement exceptionnel lors de cette période. Son approche curatoriale engagée et le regard attentif qu'elle a porté sur l'institution ont considérablement enrichi la Kunsthalle Bern.

Le poste de direction sera prochainement mis au concours. Le comité de l'association de la Kunsthalle Bern communiquera le moment venu.

Le comité de l'association de la Kunsthalle Bern

Pour toutes informations générales à la presse :
Anisha Imhasly, vorstand@kunsthalle-bern.ch, tél +41 79 663 84 60